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会 議 結 果 

会議名 令和３年度 第２回西尾市地域公共交通活性化協議会 

日時 令和３年７月３０日（金） 午前９時３０分～１０時４０分 

場所 西尾市役所 ５１ABC会議室 

出席者 西尾市地域公共交通活性化協議会委員１６名  事務局２名 

（欠席：(公社)愛知県バス協会 小林裕之委員、愛知県タクシー協会 鈴木英治委員） 

傍聴者 ３名 

議 事  

１開会・あいさつ 

○事務局 

・あいさつ 

・配布資料確認 

 

○松尾会長 

 ・昨年度までは副会長、今年度からは会長。 

  オリンピック開催で盛り上がってはいるが、コロナ禍の中で公共交通の利用は戻ってない。公

共交通の路線にもよるが、主要な線は乗っている、昨年 4 月に再編し、利用はある。足をいか

に守るかが重要。 

  特徴であるスクールパスは素晴らしい。学生の方に公共交通に乗ってもらいたい。 

  車を持っている人に公共交通に乗ってもらうのは難しい。車の利用をまだしていない学生に公

共交通を意識付けしていくのは大事。 

 

〇事務局 

 ・人事異動による委員の変更 

    大興タクシー株式会社 

    愛知県西三河建設事務所西尾支所 

    愛知県西尾警察署 

    中部運輸局愛知運輸支局 

 

２議題 

（１）令和３年度４月～６月のコミュニティバス・いこまいかーの利用状況等について（報告事項） 

○事務局 

 ・資料１により説明。 

 ・委員の半数以上の出席により会議成立 

〇大興タクシー 

 ・いろいろ説明があったが、資料のどこの説明なのか、どこを見ていいのかわからない。次回か 

らは説明されたことなど資料に記載するなど工夫して欲しい。 

〇事務局 

 ・今後は、わかりやすい資料作りを考える。 

〇松尾会長 

 ・西尾市のいこまいかーの利用は少ないが、空白地ではないので、必ずしも利用の増加を考えな 

くてもいいと思う。 
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○事務局 

 ・運賃体系について説明。 

  一日乗車券：購入日に限って何度でも利用できる。一日５００円、車内、市役所、観光案内所

で購入可能。一色、東部地区がお得。くるりんバスで２００円払い、東部交通バスに乗り込む

場合２００円かかる。帰りも東部交通バスで２００円。全部で６００円が５００円に。 

〇松尾会長 

 ・もう少し利用があってもいいと思う。何か情報はないか。 

〇事務局 

・いっちゃんバスに関しては不便との意見がある。一日乗車券は地域よりも観光になる。その連

携ができていないので改善を図っていく。 

 

（２）六万石くるりんバス車両への有料広告の掲載について（報告事項） 

○事務局 

 ・資料２により説明。 

○大興タクシー 

 ・マグネットはどこが用意するのか。 

 ・落ちたりした場合の対応はどのようか。 

 ・マグネットを作り直す場合はどこが作成するのか。 

 ・以前剥がれ落ちた際はどこが作成したのか。 

○事務局 

 ・以前落ちた事案があることから、強力なタイプのマグネットを用意していく。 

 ・用意するのは広告主。剥がれ落ちた場合も広告主が再度作成しなおす。 

・バス事業者に負担がかからないよう考えていく。 

・マグネットの強度は数値化したものはない。 

・以前剥がれ落ちた際は、有料広告はしていないので市で対応。 

 

（３）六万石くるりんバスのダイヤ等の一部改正について（協議事項） 

○事務局 

 ・資料３により説明。 

○中部運輸局 

 ・最低維持基準の説明 

 ・室場のふれあいセンターのバス停は行き帰りのバス停が大きく離れていることから、バス停に

張り紙をするなど周知を図る必要がある。 

○事務局 

 ・最低基準について説明。（２年間で考え、ポンチョ型は１便５人、ハイエース型は１便３人。利

用者が１人未満のバス停については廃止などを検討すると、再編の際に地元には説明してあ

る。） 

・コロナが落ち着いてからの２年で考えていく。 

〇松尾会長 

 ・ふれあいセンターに近くなるのか。 

・ふれあいセンター利用者への説明はしてあるのか。 

〇事務局 

 ・ふれあいセンターからは遠くなる。 

 ・利用者には説明がされてないいので、今後検討していく。 

○松尾会長 

・定期券の３か月分が新設されることで、管理上の不都合などはあるか。 
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○事務局 

 ・特にない。定期券の大きさなどは変更する。 

○採決－原案可決（全員承認） 

 

（４）西尾市地域公共交通活性化協議会の規約改正について（協議事項） 

○事務局 

 ・資料４により説明。 

○採決－原案可決（全員承認） 

 

（５）西尾市における観光活性化の取り組みについて（報告事項） 

◯事務局 

 ・資料５により説明。 

○西尾市観光協会 

 ・進捗状況について説明。 

・佐久島オールナイト映画上映会はない。 

 ・確定ではなく案の段階。 

○東部交通株式会社 

・直行便を３便考えている。 

・今後も継続して実施していけるように考えている。 

・国や県からの補助はうけていないので、赤字になると市の負担になってしまうので慎重に考え

ていきたい。 

〇松尾会長 

 ・公共交通が赤字になっても観光客が増えるなど、公共交通単独で考えるのではなく全体を見て 

いくのも必要。なので、赤字が悪いというわけではないと考える。 

 

（６）にしおマラソンの開催について（報告事項） 

○事務局 

 ・資料 6について説明。 

〇松尾会長 

 ・封鎖時間はどのくらいか。 

〇事務局 

 ・決定次第、バス事業者と話し合っていきたいと考えている。 

 

３その他 

・第３回協議会 １０月下旬予定 

   地域公共交通計画の骨子の提示 

〇事務局  

・コミュニティバス利用者アンケート、市民アンケートの集計が８月上旬で終わる。 

 ・次回会議にて、計画の骨子とアンケートの結果などを提示。 

・第４回目の会議（Ｒ４年１月頃）で、計画案を提示。 

 ・パブリックコメントを令和４年２月から３月にかけて行う。 

 ・令和４年３月末から４月上旬くらいに計画策定・周知していく。 

〇松尾会長 

 ・骨子案を早めに委員に送付。委員は会議までに目を通して参加して欲しい。 

 ・次回の会議が重要。 
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４閉会 

 ・１１時５０分終了。 

 

以上 


